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В рецензии анализируется авторский учебник Б.С. Эбзеева «Конституционное право России». Отмеча-
ются достоинства учебника, характеризующегося профессиональным и творческим подходом к пониманию 
основных вопросов конституционного права как отрасли, науки и учебной дисциплины. Наряду с этим вы-
деляются отдельные небесспорные положения и выводы, которые не только не умаляют значимость рецен-
зируемой работы, но и заставляют глубже исследовать излагаемые в ней вопросы и по-новому осмыслить 
сущность многих государственно-правовых явлений.
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The review analyzes the author’s textbook B.S. Ebzeev “Constitutional law of Russia”. The advantages of the 
textbook, characterized by a professional and creative approach to understanding the basic issues of constitutional 
law as a branch of science and discipline, are noted. Along with this separate arguable points and conclusions, which 
not only diminish the significance of the reviewed work, but make a more profound study set out the issues and to 
rethink the essence of state many legal phenomena.
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